

El minuto de gestión: Motivos habituales de devolución de solicitudes de subvención

Shandra Davis: Durante mi tiempo como especialista en gestión de subvenciones de la Oficina Regional, me di cuenta de que había algunos temas comunes entre las razones por las que se devolvían las solicitudes de subvención.

Una de ellas era el detalle del presupuesto. Los destinatarios no incluyen detalles para justificar sus cifras. Por ejemplo, presentan un presupuesto con un punto de viajes de \$20.000, pero no detallan de qué se componen esos \$20.000.

Lo segundo son las firmas. El presidente de la junta directiva es la persona de la organización que certifica que esta solicitud esté completa y lista para ser presentada. Sin embargo, algunas solicitudes no incluían la firma del presidente del consejo, por lo que había que devolverlas.

A continuación, las actas de la junta directiva y del Consejo de políticas deben presentarse en la solicitud. No solo es necesario que las actas muestren que la junta directiva y el Consejo de políticas se reunieron, sino que también debe indicar que aprobaron la solicitud de subvención durante esa reunión.